



Ponyreiten mit ukrainischen Kindern

Zum wiederholten Male fand mit dem Verein „Reitsportzentrum Kentrop“ und dem Jugendamt Hamm in gemeinsamer Aktion das geplante Ponyreiten statt. Im Rahmen des Bundesprogramms „Aufholen nach Corona“ bereitete Mehmet Söylemez vom Jugendamt über zehn Kindern einen wunderbaren Nachmittag, bei dem das Pony „Malu“ sein Bestes gegeben hat. Besonders freute es Vereinsvorstand Sebastian Wels, dass auch ukrainische Kinder für diese Aktion gewonnen werden konnten.

Foto Wels